
 １２月
がつ

、１月
がつ

の 市
し

の しごと   
年
とし

の おわり と はじめ は、ごみ集
あつ

め その他
た

 市
し

の 仕事
し ご と

が おやすみに なりますので、注意
ちゅうい

しましょう。 

  1 ごみ集
あつ

め   

まず、ふだん 何
なん

曜日
ようび

が ごみを 集
あつ

める日
ひ

に なっているか、自分
じぶん

たちの 「収 集
しゅうしゅう

地区
ち く

」に 注意
ちゅうい

してください。 

１－１ 燃
も

えるごみ  

昼間
ひるま

 集
あつ

める ところは 午前
ごぜん

 ８：３０までに、夜
よる

 集
あつ

める ところは 午後
ご ご

 ７：３０ までに 出
だ

してください。 

１月
がつ

１２日
にち

 （月
げつ

） の成人
せいじん

の日
ひ

は、 通常
つうじょう

どおり ごみの 収集
しゅうしゅう

 を 行
おこな

います。 

収 集
しゅうしゅう

地区
ち く

 さいごに 集
あつ

める日
ひ

 はじまる日
ひ

 

月
げつ

、木
もく

曜日
ようび

地区
ち く

 12 / 29 （月
げつ

） 1 / 5 （月
げつ

） 

火
か

、金
きん

曜日
ようび

地区
ち く

 12 / 30 （火
か

） 1 / 6 （火
か

） 

水
すい

、土
ど

曜日
ようび

地区
ち く

 12 / 31 （水
すい

） 1 / 7 （水
すい

） 

１－２ 燃
も

えないごみ（蛍光管
けいこうかん

、乾電池
かんでんち

、セトモノなど）  午前
ごぜん

 ８:３０までに 出
だ

してください。 

１２月
がつ

 だけ、 燃
も

えない ごみ の 収 集
しゅうしゅう

日
び

 が ２回
かい

 ある 地区
ち く

 が あります。 注意
ちゅうい

 してください。 

収 集
しゅうしゅう

地区
ち く

 さいごに 集
あつ

める日
ひ

 はじまる日
ひ

 

第
だい

１月曜日
げつようび

 地区
ち く

 12 / 1 （月
げつ

）、  12 / 15 （月
げつ

） 1 / 5 （月
げつ

） 

第
だい

１火曜日
か よ う び

 地区
ち く

 12 / 2 （火
か

）、  12 / 16 （火
か

） 1 / 6 （火
か

） 

第
だい

１水曜日
すいようび

 地区
ち く

 12 / 3 （水
すい

）、  12 / 17 （水
すい

） 1 / 7 （水
すい

） 

第
だい

１木曜日
もくようび

 地区
ち く

 12 / 4 （木
もく

）、  12 / 18 （木
もく

） 1 / 8 （木
もく

） 

第
だい

１金曜日
きんようび

 地区
ち く

 12 / 5 （金
きん

）、  12 / 19 （金
きん

） 1 / 9 （金
きん

） 

第
だい

２月曜日
げつようび

 地区
ち く

 12 / 8 （月
げつ

）、  12 / 22 （月
げつ

） 1 / 12 （月
げつ

） 

第
だい

２火曜日
か よ う び

 地区
ち く

 12 / 9 （火
か

）、  12 / 23 （火
か

） 1 / 13 （火
か

） 

第
だい

２水曜日
すいようび

 地区
ち く

 12 / 10 （水
すい

）、 12 / 24 （水
すい

） 1 / 14 （水
すい

） 

第
だい

２木曜日
もくようび

 地区
ち く

 12 / 11 （木
もく

）、  12 / 25 （木
もく

） 1 / 8 （木
もく

） 

第
だい

２金曜日
きんようび

 地区
ち く

 12 / 12 （金
きん

）、  12 / 26 （金
きん

） 1 / 9 （金
きん

） 

第
だい

３月曜日
げつようび

 地区
ち く

 12 / 15 （月
げつ

） 1 / 19 （月
げつ

） 

第
だい

３火曜日
か よ う び

 地区
ち く

 12 / 16 （火
か

） 1 / 20 （火
か

） 

第
だい

３水曜日
すいようび

 地区
ち く

 12 / 17 （水
すい

） 1 / 21 （水
すい

） 

第
だい

３木曜日
もくようび

 地区
ち く

 12 / 18 （木
もく

） 1 / 15 （木
もく

） 

第
だい

３金曜日
きんようび

 地区
ち く

 12 / 19 （金
きん

） 1 / 16 （金
きん

） 

第
だい

４月曜日
げつようび

 地区
ち く

 12 / 22 （月
げつ

） 1 / 26 （月
げつ

） 

第
だい

４火曜日
か よ う び

 地区
ち く

 12 / 23 （火
か

） 1 / 27 （火
か

） 

第
だい

４水曜日
すいようび

 地区
ち く

 12 / 24 （水
すい

） 1 / 28 （水
すい

） 

第
だい

４木曜日
もくようび

 地区
ち く

 12 / 25 （木
もく

） 1 / 22 （木
もく

） 

第
だい

４金曜日
きんようび

 地区
ち く

 12 / 26 （金
きん

） 1 / 23 （金
きん

） 

やさしい日本語
に ほ ん ご

 



１－３  かん、びん、ペットボトル、新聞
しんぶん

、雑誌
ざ っ し

、古着
ふ る ぎ

 など 

      午前
ごぜん

 ８：３０までにだしてください。    

※雨
あめ

の とき、 古着
ふるぎ

収 集
しゅうしゅう

は やすみます。 

収 集
しゅうしゅう

地区
ち く

 さいごに集
あつ

める日
ひ

 はじまる日
ひ

 

月曜日
げつようび

 地区
ち く

 12 / 29 （月
げつ

） 1 / 5 （月
げつ

） 

火曜日
か よ う び

 地区
ち く

 12 / 30 （火
か

） 1 / 6 （火
か

） 

水曜日
すいようび

 地区
ち く

 12 / 24 （水
すい

） 1 / 7 （水
すい

） 

木曜日
もくようび

 地区
ち く

 12 / 25 （木
もく

） 1 / 8 （木
もく

） 

金曜日
きんようび

 地区
ち く

 12 / 26 （金
きん

） 1 / 9 （金
きん

） 

 

１－４  粗大
そ だ い

ごみ ： タンス、ふとん、自転車
じてんしゃ

など  → 申込
もうしこみ

 ： 粗大
そだい

ごみ受付
うけつけ

センタ－（047-457-4153） 

  受付
うけつけ

時間
じかん

   ： 月
げつ

～金
きん

   午前
ごぜん

 ９：００ ～ 午後
ご ご

 ４：００      

  さいごの受付
うけつけ

 ： 12 / 26 （金
きん

）   来年
らいねん

の受付
うけつけ

が はじまる日
ひ

 ： 1 / 5  （月
げつ

）  

※ 12/22（月
げつ

）までに もうしこまないと、とりにくるのは 来年
らいねん

に なります。 

 

１－５  船橋市
ふなばしし

 外国人
がいこくじん

 総合
そうごう

 相談
そうだん

 窓口
まどぐち

に相談
そうだん

してください 

粗大
そ だ い

ごみ受付
うけつけ

センターに 日本語
に ほ ん ご

で 申込
もうしこ

みをすることが できない人
ひと

を 船橋市
ふなばし し

外国人
がいこくじん

総合
そうごう

相談
そうだん

窓口
まどぐち

がサポートします。 

そのほかにも 生活
せいかつ

、仕事
し ご と

、学校
がっこう

などで こまったこと わからないことが あるときも 相談
そうだん

が できます。 

12か国語
こ く ご

で、電話
で ん わ

オペレーターが 受
う

け付
つ

けます。メールを 送
おく

ることも できます。市
し

役所
やくしょ

の1階
かい

に 窓口
まどぐち

もあります。 

 

船橋市
ふなばし し

 外国人
がいこくじん

 総合
そうごう

 相談
そうだん

 窓口
まどぐち

    

電話
で ん わ

 ：     ０５０ - ３１０１ - ３４９５     https://www.funabashi-multilingual.info/ 

受付
うけつけ

時間
じ か ん

 ：   月曜日
げつよ う び

 ～ 金曜日
き ん よ う び

    午前
ご ぜ ん

 ９：００ ～ 午後
ご ご

 ５：００  

（年末
ねんまつ

 年始
ね ん し

 12/27 ～ 1/4は 休
やす

み。祝
しゅく

休日
きゅうじつ

は 休
やす

み） 

窓口
まどぐち

 ：     船橋
ふなばし

 市
し

役所
やくしょ

 １階
かい

 （船橋市
ふなばし し

 湊町
みなとちょう

 ２－１０－２５） 

使
つか

える言葉
こ と ば

 ：  日本語
に ほ ん ご

、 英語
え い ご

、 中国語
ちゅうごくご

、 韓国語
か ん こ く ご

、 ベトナム語
ご

、 ネパール語
ご

、 インドネシア語
ご

、 

フィリピン語
ご

、 タイ語
ご

、 ポルトガル語
ご

、 スペイン語
ご

、 ヒンディー語
ご

 

 

   2. 他
ほか

の おもな 市
し

の 仕事
し ご と

 / 場所
ば し ょ

    

仕事
し ご と

 または 場所
ば し ょ

 さいごの日
ひ

 はじまる日
ひ

 

船橋市
ふなばし し

 外国人
がいこくじん

 総合
そうごう

 相談
そうだん

 窓口
まどぐち

 12 / 26（金
きん

） 1 /5（月
げつ

） 

市
し

役所
やくしょ

、出張所
しゅっちょうじょ

 12 / 26（金
きん

） 1 /5（月
げつ

） 

船橋
ふなばし

駅前
えきまえ

総合
そうごう

窓口
まどぐち

センター 12 / 28（日
にち

） 1 /5（月
げつ

） 

図書館
と し ょ か ん

 （ 西
にし

 ・ 中央
ちゅうおう

 ・ 東
ひがし

 ・ 北
きた

 ） 12 / 28（日
にち

） 1 /4（日
にち

） 

運動
うんどう

公園
こうえん

 12 / 28（日
にち

） 1 /4（日
にち

） 

船橋
ふなばし

アリ－ナ 12 / 28（日
にち

） 1 /4（日
にち

） 

船橋
ふなばし

アリ－ナ温水
おんすい

プ－ル 12 / 25（木
も く

） 1 /4（日
にち

） 

海浜
かいひん

公園
こうえん

 12 / 28（日
にち

） 1 /2（金
きん

） 

アンデルセン公園
こうえん

 12 / 28（日
にち

） 1 /2（金
きん

） 
 


